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葛飾区立木根川小学校・渋江小学校・中川中学校改築工事 

基本設計（案）説明会（報告） 

 

 

 日頃より、葛飾区の教育行政並びに木根川小学校・渋江小学校・中川中学校の学校運

営にご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。 

 先日開催いたしました標記の件に係る各校の保護者及び近隣住民向け説明会におき

まして、様々なご質問等を頂戴いたしました。説明会でのご質問等への回答の要旨をま

とめましたので、ご報告いたします。 

 引き続き、木根川小学校・渋江小学校・中川中学校の改築事業へのご理解ご協力を賜

りますよう、お願い申し上げます。 

 

１ 概要 

  保護者及び近隣住民向け説明会 

   開催日時：令和７年３月 11 日（火） 午後６時～午後７時 

   参 加 者：６人 

 

２ 質問と回答 

No. 質 問 回 答 

１ 

木根川集い交流館の会議室は現在

58 ㎡とのことだが、新校舎内に整

備する会議室は、活動できる範囲が

70ー75 ㎡になるという理解でよ

いか。備品があるため、もっと広く

してもらうことは可能か。 

新校舎内に整備する会議室は、91.8 ㎡を予定してい

ます。91.8 ㎡の中に、男女別のトイレ、バリアフリ

ートイレ、給湯室、備品の格納スペースも含んでいる

ため、活動できる範囲は 70－75 ㎡程度と考えていま

す。もう少し広くできるかについては検討いたします。 

２ 
災害時の収容人数はどのぐらいを

予定していますか。 

今回の新校舎整備では教室数も増え、体育館も小学校

用と中学校用で 2 か所整備するため、キャパシティと

しては単体の学校より増える見込みです。 

収容人数は約 2,100 人を想定しております。 

３ 

木根川小学校にあった史料館はメ

モリアルラウンジにあたるという

認識でしょうか。従来どおり一室設

けて、地域住民のために資料室とし

て開放した方がいいと思いますが

いかがか。また、他の場所で公開す

る予定はあるのでしょうか。 

史料館につきましては、メモリアルラウンジのほか、

東四つ木地区センターの一部を活用できないか検討を

進めています。新校舎には、資料室として部屋を確保

する予定はありません。 
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４ 

既存の樹木は一旦切ってしまうの

でしょうか。また、今ある農園は現

在のプールの場所に移動するとい

う認識でよろしいでしょうか。 

既存の樹木については、伐採いたします。農園につい

ては、プールの跡地に整備をする予定です。 

５ 

今後、木根川集い交流館を建て壊し

た時は、跡地を校庭にするという認

識でよろしいでしょうか。 

木根川集い交流館の敷地については、グラウンドとし

て拡張する予定です。 

６ 
屋上緑化を考えているという認識

でよろしいのでしょうか。 

今後変更となる可能性もありますが、一部、屋上緑化

を検討しています。 

７ 

中学校体育館は東西から光が入り

そうだが、小学校体育館は周りを教

室に囲まれているため、光が入らな

そうなのが気になります。 

小学校体育館については、中庭に面して窓を設ける計

画としています。中学校体育館については西側に窓を

設けるような形で計画をし、十分な採光を確保できる

計画としています。 

８ 

バルコニーで外に出られるような

仕様で考えているという認識でよ

ろしいでしょうか。 

ご認識のとおりです。外周部はバルコニーを設けてお

り、屋外階段とバルコニーを使って、災害時等は避難

できるような計画としています。 

９ 

1 階の会議室以外に校庭、体育館、

あるいは教室を貸し出すことは考

えていますか。 

地域開放の施設については、小学校体育館、中学校体

育館、校庭は従来どおり地域開放を予定しています。

他の諸室については、今後、学校と協議のうえ決定し

ます。 

 
バリアフリーの対応について、どの

ように考えていますか。 

各階バリアフリー対応とし、車椅子でもアクセスでき

るよう中央部分にエレベーターを配置しています。 
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